

Debido a las malas condiciones en que se encuentra y a la espera de la construcción de uno nuevo

El puente de Orzales permanece cerrado al tráfico desde el pasado uno de junio

A. QUEIMADELOS. Orzales

Desde el 1 de junio el puente de Orzales permanece cerrado a la circulación de vehículos. Esta medida se tomó después de una reunión mantenida en la sala de juntas de la Delegación del Gobierno en Cantabria en la que además del alcalde del Ayuntamiento de Campoo de Yuso, estuvieron representados miembros

de la Delegación del Gobierno, Jefatura Provincial de Tráfico, Guardia Civil y Consejería de Obras Públicas. Se planteó la necesidad de la reparación del puente de Orzales, porque los informes técnicos sobre la mesa eran tajantes, "el puente se viene abajo, al encontrarse sus pilares en malas condiciones, por lo que quedará cerrado al tráfico".

El alcalde de Campoo de Yuso, Eduardo Ortiz, valoró positivamente el encuentro mantenido en la sala de juntas de la Delegación del Gobierno para estudiar el posible cierre del puente de Orzales.

Pero, a juicio del regidor, lo más interesante del encuentro no fueron las medidas tomadas, sino el planteamiento de futuro que pasa por el compromiso entre la Confederación Hidrográfica del Ebro y Medio Ambiente para "hacer un puente nuevo y sustituir al que actualmente ha quedado cerrado para la circulación".

"Hace tres años", precisó Eduardo Ortiz "llegó al Ayuntamiento un proyecto sobre el nuevo puente, detectándose buena receptividad por parte de las consejerías y del propio presidente del Gobierno de Cantabria y de la Delegación del Gobierno para agilizar los trámites y la adjudicación de la obra, para que esta situación fuera lo más transitoria posible". "Por suerte", señala Eduardo Ortiz, "hay buena intención, hay dinero, hay proyecto y lo único que falta es agilizar los trámites para que en el menor tiempo posible dotemos a este municipio de un puente moderno con suficiente categoría y calidad como se



Puente de Orzales cerrado al tráfico de vehículos.

A. QUEIMADELOS

merece". También valoró positivamente el alcalde que después de intensas negociaciones "acordáramos mantener el paso de peatones y ganado por el citado puente para evitar así que el ganado transitara por la carretera autonómica".

Por otro lado, el Gobierno de Cantabria anunció la obliga-

ción de la Confederación Hidrográfica del Ebro "de reparar el puente".

"Como actuación inmediata, el Ayuntamiento, con el apoyo de la Consejería de Ganadería del Gobierno de Cantabria, pondrá en buenas condiciones la pista de acceso a través de Villasuso, para que el camino

esté más transitible".

"Así", concluyó Eduardo Ortiz, "estamos estudiando la posibilidad de cambiar dos portillas canadienses que están en malas condiciones y reparar el firme, con un tratamiento que sea respetuoso con el fin de la pistas que es el paso habitual del ganado".

Hoy se celebra una comida de hermandad

La procesión del santo inició las fiestas de San Pedro en la localidad de Requejo

A. Q. Requejo

Con el inicio de las alegres dianas amenizadas por la charanga Fuenterobledo de Salamanca se abre hoy viernes la segunda jornada de fiestas de San Pedro que ha organizado la junta vecinal de Requejo en colaboración con las asociaciones de mujeres y la asociación cultural La Riguera de la localidad. Está previsto visitar los trabajos manuales que elaboran durante todo el año las mujeres y que se podrán ver en los locales de la asociación.

También tendrá lugar como viene siendo habitual, en una carpeta habilitada en la bolera de Requejo, una comida de her-

midad preparada por las asociaciones culturales de la que disfrutarán los vecinos presentes, además de los visitantes de Salamanca.

Actividades para los niños

Por la tarde desde las 16,00 horas, habrá actividades para los más pequeños como juegos, castillos hinchables, camas elásticas, tren y merienda, todo para el disfrute de los niños que podrán disfrutar de un buen rato. A las 20,00 horas la orquesta Vía libre amenizará la romería.

Destacar el ambiente de cordialidad vivido ayer día en el pueblo de Requejo, con la celebración



Procesión de San Pedro ayer en Requejo.

de la misa mayor en honor de San Pedro. Posteriormente se celebró la procesión del santo

que fue llevado a hombros por los mozos del pueblo. La misa fue cantada por el coro parro-

Un maratón de fútbol sala abre las fiestas de Matamorosa

A. Q. Matamorosa

Este fin de semana se abren las fiestas de Matamorosa 2006 con la celebración de la tercera edición del maratón de fútbol sala, que se celebrará en el pabellón polideportivo de Matamorosa. Cuenta con una buena dotación económica para los primeros clasificados. Así se inician este año las fiestas de la capital de Campoo de Enmedio que esta edición son organizadas por su junta vecinal y que han programado un amplio cartel de actividades, que tendrán el grueso de actos entre el 6 y el 9 de julio, es decir, el fin de semana próximo.

Festival de rock

En esta cita festiva no faltarán el prestigioso festival denominado Matamorocks, que instituyó la Asociación Cultural y Deportiva Juvenil de la localidad, y que la pedanía con acierto ha decidido mantener, contando con las actuaciones de los grupos locales Código Penal, Apuraos, Bomarras y Sin conciencia.

También destaca en la programación del viernes una jornada que está dirigida a los más pequeños, con multitud de juegos y pruebas deportivas.

El sábado habrá parque infantil para los pequeños y se mantiene para el domingo otra actividad pionera y que resultó muy divertida para el público, la II Olimpiada Campurriana, que es organizada por la ADC Matamorosa que colabora activamente con el desarrollo de las fiestas de este año.

A. QUEIMADELOS

quial. También se inauguró la exposición de trabajos manuales en la sede de la asociación.